

# UN CHANTIER HYDRAULIQUE DE 900 000€ OUVERT À LA GRAND-COMBE

*Les travaux permettent de rénover une conduite fuyarde du centre-ville et de restructurer le réseau pour mettre en service un nouveau captage aux Salles-du-Gardon*

La Régie des Eaux de l'Agglomération Alésienne (REAAL) a lancé au mois d'octobre un important chantier d'adduction d'eau potable à La Grand-Combe : sur 2,2 km, ce projet poursuit un double objectif.

Le premier est de remplacer une ancienne canalisation fuyarde desservant 86 abonnés du centre-ville. Dans la foulée, les branchements situés sur la partie publique seront repris jusqu'à l'emplacement des compteurs actuels qui seront déplacés en limite de propriété publique/privée. Ce chantier se déroule principalement sur les rues Pasteur et Raoul Mourier. Profitant de la tranchée nécessaire au remplacement de la conduite, la REAAL a choisi

d'installer, en plus, une conduite de transport de l'eau de 200 millimètres de diamètre. Celle-ci permettra de restructurer le réseau d'eau potable. En effet, cette nouvelle



Débuté en zone peu habitée, le chantier s'achèvera en centre-ville de La Grand-Combe au printemps 2023.

## SÉCURISER L'ALIMENTATION EN EAU

canalisation permettra de transférer l'eau potable prélevée sur un nouveau captage ouvert aux Salles-du-Gardon. À terme, la mise en service de cette nouvelle ressource sécurisera l'alimentation en eau potable de la population sur un large secteur.

Ce chantier grand-combien entre dans le cadre du plan Alès Aggl'Eau 2030, pour lequel Alès Agglomération consacre chaque année 20 M€, jusqu'en 2030, pour

remettre les réseaux souterrains d'eau aux normes. 926 000 € HT sont investis dans cette opération à La Grand-Combe, dont 648 200 € accordés par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse et 92 600 € par le Conseil Départemental du Gard. Alès Agglomération prend à sa charge les 185 200 € restants.

La fin du chantier est prévue au printemps 2023.